

*Es ist bestimmt in Gottes Rat,
daß man vom Liebsten, was man hat,
muß scheiden.*

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die meinen lieben Sohn und unseren guten Bruder

Klaus Seitz

* 19. November 1961 † 6. März 2018

auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Besonderen Dank

allen, die ihm im Leben Achtung schenkten und in Liebe und Zuneigung verbunden waren, für jeden Händedruck, für die tröstenden Worte, für eine stille Umarmung wo Worte fehlten, für die Blumen und Geldzuwendungen, für den Nachruf der Firma Stihl.

Anneliese Seitz
im Namen aller Angehörigen

Abstatt, im März 2018